



Ce film, dont le titre rappelle les paroles scandaleuses de Didier Lombard, ex PDG, évoquant en 2006 les 22 000 départs à réaliser dans l'entreprise, relate l'affaire « France Télécom ».

Il est né de la volonté de syndicalistes qu'elle soit racontée par celles et ceux qui y ont travaillé/travaillent, et **Ariane Ascaride** leur a prêté sa voix.

Ce documentaire très dense devrait passionner celles et ceux qui s'intéressent au travail, particulièrement les victimes de « souffrances au travail » et celles et ceux qui sont attaché.e.s au service public.

En 2022 la cour d'appel de Paris a condamné l'ex PDG de France Télécom à un an de prison avec sursis et à 15000 € d'amende.

**Le Monde** : ce film fait partager une expérience collective et il remplit très honnêtement sa mission.

**Télérama** : le film a le mérite de montrer le combat syndical de l'intérieur.

**Basta** : c'est l'histoire d'une privatisation à l'hypocrite, d'un management toxique ayant entraîné de nombreux suicides de salariés...

La projection sera suivie d'échanges avec :

**-Patrick ACKERMANN co-auteur du film**

(ancien responsable de la fédération SUD PTT)

**-Pascal TROCHET ancien syndicaliste SUD PTT**

**25 JANVIER 2024 - 20H - 5 €**